

En Quilpué incentivan la vacunación infantil con puntos de inoculación amigables

La comuna de Quilpué, avanza en el proceso de vacunación contra el Covid-19, especialmente en la inoculación infantil y juvenil, gracias a diferentes estrategias desarrolladas en los puntos desplegados en el territorio y vacunación extramural.

Así lo destacó Leyla Olgún, Directora de Salud de la Corporación Municipal de Quilpué, quien comentó que “en la comuna, tenemos seis puntos de vacunación y hemos logrado innovar desde el año pasado, hasta ahora, con la implementación de los puntos de vacunación amigables, que han mejorado el acceso a niños, niñas o adolescentes neurodiversos o que simplemente tienen miedo a las vacunas, a las jeringas y que sus familias han optado por restarlos de otros procesos”, indicó.

Anuncio Patrocinado

Se trata de espacios acondicionados dentro de los puntos de vacunación, con elementos atractivos para la comunidad infantil, y donde las y los trabajadores de la salud, también se suman a esta iniciativa para hacer que este proceso sea más motivador para este público objetivo.

El Servicio de Salud Viña del Mar Quillota encabezado por Constanza Harbin, Directora de Atención Primaria quien ha estado recorriendo las comunas para conocer las dinámicas de incentivo en la comunidad, comentó que “estamos muy orgullosos de las iniciativas que tienden a ser originales para acercarse a los grupos objetivo y esta comuna en particular, hemos visto que tiene una estrategia especial hacia los niños, para hacer que sea una experiencia lo menos compleja posible, adaptando los espacios y al personal para acercarse.

En Quilpué incentivan la vacunación infantil con puntos de inoculación amigables

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Trabajando por alcanzar las coberturas

Actualmente, la inoculación contra el Covid-19 en la población infanto-juvenil, alcanza sobre un 60% con esquema completo en la comuna. Sin embargo, la meta es alcanzar la línea del 80% del público objetivo vacunado. Lo mismo ocurre con la dosis de la Influenza, que también debiera llegar a cifras similares, por lo mismo, se está reforzando la vacunación extramural en la comuna.

Renata Rojas, enfermera y Referente Comunal del Programa Nacional de Inmunización, señaló que “llamamos a toda la población a vacunarse, la semana pasada manifestamos un alza en el número de vacunados y estamos también vacunando en los colegios para aumentar el 60% de vacunación en niños. Nos encontramos efectuando visitas en todos los establecimientos municipales, llamando a todos los niños y niñas y a los apoderados a vacunarse contra el Covid y contra la Influenza, con un colegio agendado diariamente”.

Lo propio ocurre con la población usuaria adulto mayor, donde la comuna también está reforzando el llamado para aumentar las cifras de inoculación contra la Influenza, cuya vacuna, se encuentra disponible en los centros de salud y otros seis puntos desplegados en zonas de alta afluencia comunal

En Quilpué incentivan la vacunación infantil con puntos de inoculación amigables

y tú, ¿qué opinas?